

Zeitschrift: Nebelspalter : das Humor- und Satire-Magazin
Band: 81 (1955)
Heft: 13

Illustration: Staatsekretär Dulles spricht von allgemeiner Entspannung
Autor: Kredel, F.

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 12.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



F. Kredel

Staatssekretär Dulles spricht von allgemeiner Entspannung.

Die Botschaft hör' ich wohl, allein mir fehlt der Glaube...

A QUOI BON-N?

Bonn hat als Sitz der Bundesrepublik und der ausländischen diplomatischen Vertretungen im Laufe der letzten Jahre eine immer größere Bedeutung erlangt. Es heißt, daß die mondäne Seite sich

nicht im gleichen Maße zu entwickeln vermochte wie die politische, wobei dahingestellt bleiben mag, ob dies wirklich als Manko zu betrachten ist. Manche besonders amüsiertwilligen Bewohner der Stadt scheinen es dafür zu halten und beklagen heftig, nach Köln oder in an-

dere rheinische Orte fahren zu müssen, wenn sie einmal richtig auf die Pauke hauen wollen. Kürzlich faßte ein Amerikaner sein Urteil über Bonn in die Worte zusammen: «Nur halb so groß wie der Zentralfriedhof von Chicago, aber dafür doppelt so tot!»
Pietje